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Reunião – CMDCA  2 

Ao décimo quarto dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte e três, às nove 3 

horas, no Bairro da Juventude, reuniram-se, o presidente Luciano Mendes 4 

Pereira (Centro Social Marista Irmão Walmir) que conduziu a reunião com os 5 

seguintes conselheiros (as): Andrey Manoel dos Santos (Gabinete); Tayara 6 

Heich (Secretaria Municipal de Assistência Social); Jéssica de Oliveira Freitas 7 

(Procuradoria-Geral do Município); Heluza Brunelli Justo da Silva (Associação 8 

Beneficente Nossa Casa); Otávio Nunes Neto (Bairro da Juventude dos Padres 9 

Rogacionistas); Katia Matos (Associação Beneficente Abadeus); Viviane Hofman 10 

Garcia (Casa GUIDO) e Pedro Henrique Cardoso Hilário (UNESC); Vera Lúcia 11 

Waterkemper (Instituto de Educação Especial Domício Freitas); Guilherme 12 

Augusto Carminatti (Fundação Municipal de Esportes – FME); Martinho M. Neto (ADHC/ 13 

Criciúma); Mari Angelis (Associação Beneficente Happy Face); Zulma Guidi (Secretaria 14 

Municipal de Educação); Luana B. Pimentel (Associação Desportiva Pé na Bola Cabeça 15 

na Escola); Rosilene da Silva (CTT); Andréia T. Machado (ICT Criciúma); Vanderléia P. 16 

F. Alexandre (ICT Criciúma) Fabiana R. Cardoso (Associação de Pais e Amigos dos 17 

Autistas AMA-REC); Otávio Nunes Neto (Bairro da Juventude); Tamires Rosa Pacheco 18 

(UNESC). O Presidente dá início a sua fala saudando a todos. O  presidente 19 

Luciano afirma que neste ano de 2023, ocorrerá a eleição do Conselho Tutelar, 20 

que esta deverá ser organizada e planejada para evitar conflitos. Em relação aos 21 

projetos e visitas, Luciano solicita que seja feita uma reunião extraodinária online 22 

para resolver pendências. Neto comunica que o Bairro da Juventude 23 

encaminhará projetos para serem analisados na próxima plenária. A comissão 24 

FIA analisará e entregará os pareceres na próxima reunião. O presidente retoma 25 

a palavra e informa que a Fazenda solicita uma nova resolução quando o projeto 26 

for 100% capitado e por conta disso terá uma demora maior para a liberação do 27 

valor. Entra em pauta o projeto do Criciúma Esporte Clube. Luciano ressalta que 28 

Valter Miotto representante do Criciúma Esporte Clube lhe procurou para saber 29 

a respeito do projeto de captação de recursos. Luciano explicou que Criciúma 30 

Esporte Clube não está apto pois possui divisão de lucros, sendo assim, não é 31 

filantrópico. Ainda ressalta que os times de futebol possuem fundações, com 32 

outro CNPJ, que une o poder público junto com o administrador do clube. O 33 

Clube ao se desfazer, o patrimônio será dividido entre os sócios, diferente das 34 

organizações sem fins lucrativos. Será encaminhado um ofício ao Esporte Clube 35 

explicando formalmente a situação. Entra em pauta as comissões. Luciano 36 

solicita a redefinição destas. Otávio Neto, ressalta a importância da formação da 37 



comissão FIA. Viviane explica que ter a inscrição no conselho não significa que 38 

está apto a captar. Afirma que Jansen, conselheiro, trouxe um decreto para 39 

esclarecer as organizações que estão credenciadas. Das 35, apenas 9 estão 40 

aptas legalmente para captar. Necessita-se que altere o regimento interno para 41 

seguir o que consta em decreto, ressalta que o assunto é urgente e precisa do 42 

comprometimento de todos e requer que até a próxima plenária o regimento 43 

interno seja aprovado. Entra em pauta a diferença entre OSC e OS. Viviane pediu 44 

ao Apoio Administrativo a lista de entidades que estão registradas para análise. 45 

A pauta se volta para a escolha dos membros das comissões. Pedro e Tamires 46 

entram nas Políticas Básicas, Luana toma o lugar de Sabrina na Comunicação. 47 

Kátia toma a palavra e ressalta que existe uma confusão entre inscrição no 48 

conselho e credenciamento de OSC e que deverão orientar as entidades a 49 

respeito disto. Entra em pauta novamente o Regimento Interno. Viviane afirma 50 

que é de extrema importância a alteração do regimento interno. Andrey informa 51 

que a UNESC possui uma empresa que presta auxílio a PROJUS, o qual poderia 52 

sanar eventuais dúvidas das entidades. Viviane lembra o conselho do Evento do 53 

Imposto de Renda na Praça realizado pelo curso de Contabilidade em parceira 54 

com o CMDCA. Andrey, da comissão de comunicação, entrará em contato com 55 

o coordenador do curso para mais informações. Entra em pauta a vice-56 

presidência do CMDCA. Luciano abre a votação e por unanimidade Zulma é 57 

eleita. Luciano solicita que até dia 14 de março o Regimento Interno deverá estar 58 

pronto. Entra em pauta o apostilamento e termo de fomento do projeto “Jovens 59 

Talentos - Trilhas Empreendedoras”, sendo aprovado por unanimidade. Casa 60 

Guido também solicita o termo de fomento e o apostilamento do projeto “Apoio 61 

Social e Nutrição direcionada ao Paciente Uncológico II”, entra em votação e é 62 

aprovado por unanimidade. A AFASC solicita o termo de fomento para o projeto 63 

“Brinquedos Aramados”, entra e votação e é aprovado por unanimidade. Nada 64 

mais havendo a tratar presidente Luciano dá por encerrada esta reunião e esta 65 

ata que segue assinada por Viviane Hofman Garcia secretária-executiva e por 66 

todos os participantes. 67 

Luciano Mendes Pereira (Centro Social Marista Irmão Walmir); 68 

Andrey Manoel dos Santos (Gabinete) 69 

Tayara Heich (Secretaria Municipal de Assistência Social) 70 

Jéssica de Oliveira Freitas (Procuradoria-Geral do Município) 71 

Heluza Brunelli Justo da Silva (Associação Beneficente Nossa Casa) 72 



Otávio Nunes Neto (Bairro da Juventude dos Padres Rogacionistas) 73 

Katia Matos (Associação Beneficente Abadeus) 74 

Viviane Hofman Garcia (Casa GUIDO) 75 

Pedro Henrique Cardoso Hilário (UNESC) 76 

Vera Lúcia Waterkemper (Instituto de Educação Especial Domício Freitas) 77 

Guilherme Augusto Carminatti (Fundação Municipal de Esportes – FME) 78 

Martinho M. Neto (ADHC/ Criciúma) 79 

Mari Angelis (Associação Beneficente Happy Face) 80 

Zulma Guidi (Secretaria Municipal de Educação) 81 

Luana B. Pimentel (Associação Desportiva Pé na Bola Cabeça na Escola) 82 

Rosilene da Silva (CTT) 83 

Andréia T. Machado (ICT Criciúma) 84 

Vanderléia P. F. Alexandre (ICT Criciúma) 85 

Fabiana R. Cardoso (Associação de Pais e Amigos dos Autistas AMA-REC) 86 

Otávio Nunes Neto (Bairro da Juventude) 87 

Tamires Rosa Pacheco (UNESC). 88 


